

Atacama suma 378 nuevos pacientes covid y casos activos superan los 1.300

ARCHIVO / SOYCHILE.CL



LA POBLACIÓN DEBE EXTREMAR LAS MEDIDAS DE AUTOCAUIDADO.

● La Seremi de Salud de Atacama informó en su último reporte la confirmación de 378 nuevos pacientes covid.

Respecto de la comuna de procedencia de los nuevos casos: 221 casos corresponden a la comuna de Copiapó, 42 casos a Diego de Almagro, 34 son de Vallenar, 24 casos al puerto de Caldera, 17 casos a la localidad de Alto del Carmen, 16 casos a la comuna de Huasco, otros 13 casos a Tierra Amarilla, y los 11

casos restantes son de la comuna de Freirina.

Tras validación de nivel central se trasladan 8 casos a la región de Atacama. Del mismo modo, la positividad diaria fue de un 10,89% según el Minsal. En el resumen, Atacama alcanza 71.866 casos acumulados desde el inicio de la pandemia a la fecha. Cabe mencionar también que la región registró un total de 1.318 casos activos.

✂